

BONA PAU

Núm. 46 - Año IV

HOJA PARROQUIAL DE MONTUIRI

Diciembre 1956

LA BONDAD AL SERVICIO DE DIOS

El Rdo. D. Antonio Lladó Bosch, Vicario de nuestra Parroquia desde el 3 de Julio de 1953 ha sido nombrado por el Excmo. Sr. Obispo, Ecónomo de la Parroquia de Pina. Ha hecho su despedida de Montuiri el día 8 de diciembre de 1956.



Hemos buscado una frase que encabezando este sencillo escrito resumiera la abnegada labor apostólica que durante estos tres años y medio ha realizado D. Antonio Lladó en Montuiri. No la hemos encontrado. Por eso lo hemos titulado con la nota -bondad- que tal vez más sobresaliera en él. Bondad, sencillez, piedad, trabajador, servicial y... tanto de bueno como podríamos mencionar. Jamás negó un favor. ¡Cuántos enfermos deben agradecerle, no sólo su visita, sino la del Señor por su mediación! ¡Y no una, sino muchas veces! Los últimos Sacramentos... en fin, todo.

En el confesonario, o al lado de él, ha permanecido horas enteras para que pudieran reconciliarse con Dios quienes lo necesitaban. Tenía un interés extremado en que no faltara detalle en las funciones parroquiales de piedad: todo lo del Señor debe tratarse así. Nunca dejó la visita semanal a las Escuelas: consideraba en gran valía aquellas palabras del Maestro «Dejad que los niños se acerquen a Mí». ¡Cuántas golosinas repartió a los pequeñuelos! En fin, podríamos ir destacando muchísimo más, ...su corazón latía al compás de los pobres y de los ricos; vivía puede decirse, un poco en familia con todos, sabiendo la noticia y participando en la dicha y el luto, siempre con el ansia redentora en la búsqueda de un cauce para la santificación de los más necesitados, de los que están más cerca de la tentación y del peligro.

Así fué un Vicario que amó tiernamente a su Madre de los Cielos, cuya Concepción Inmaculada de 1956 señala el fin de su paso por nuestra Parroquia.

D. ANTONIO RAMIS, NUEVO VICARIO DE MONTUIRI

El Excmo. y Rdmo. Sr. Obispo ha nombrado Vicario de nuestra Parroquia de Montuiri al Rdo. D. Antonio Ramis Vidal.

Desde su ordenación sacerdotal, en junio de 1952, ha servido a Dios en el Coll de'n Rebassa.

Sabemos de su espíritu apostólico, tanto entre los jóvenes como con los niños. Trabajador y caritativo en grado sumo. Por esto y por aquello es que desde «Bona Pau» le saludamos y felicitamos mientras nos ponemos a su disposición con deseos de ayudarle en la tarea que el Señor le ha designado.

¡Sigue llamando el Señor!

Sí: ¡Sigue llamando el Señor! Como Cristo pasase por nuestras calles y plazas y con su mirada arrebatadora, con su gesto insinuante o con su voz imperiosa obligare a seguirle. En los campos de Palestina y en las ciudades de Calilea y Judea también llamaba y solo los cobardes no osaron seguirle. Fueron legión los que lo dejaron todo por el Maestro. Mateo, el publicano, y Pedro el pescador, y Zaqueo el comerciante sin entrañas, y los Hijos del Trueno, impacientes y altivos, y Magdalena la pecadora y Bartolomé el judío sin dolor ni engaño, y tantos otros oyeron su paso y no hicieron el sordo.

Ser llamado por Cristo a una vida religiosa es una gracia, una especial predilección del Maestro, que quiere con El a los mejores. A Dios no se le puede negar nada aunque pierda la vida; aunque a los padres les pierda lo

que más vale y más aman: los hijos. Todo es del Señor y puede disponer a su placer ¿No es El quién da la vida y la quita?

Bendito aquel a quien Dios pide mucho porque le habrá dado antes El mucho ¿Es que tenemos algo de bueno que no nos venga de Dios?

Cristiano sé generoso con Dios. Padre, si al paso de Cristo adviertes que se te va un hijo en pos de El, no le pongas dificultades no lo impidas; ábrele el camino; El Maestro se ha complacido en una flor de tu jardín, dásela. Es más; haz que tus hijos estén tan sobreaviso que puedan percibir la más suave voz del Hijo de Dios cuando hable a su alma de unos caminos de más perfección que el mundo no puede entender ¡Sigue llamando el Señor! ¿Percibes su voz? atiéndela. Responde generosamente.

CRISTIANO NO QUIERAS IR A MISA SIN SABER LO QUE HACES. TOMA PARTE EN LA MISA

EN LA MISA

EL

CRISTIANO

DEBE

PEDIR PERDON

(Yo pecador)

INSTRUIRSE

(Epístola y Evangelio)

HACER PROFESION DE FE

(Credo)

DAR DE LO SUYO A DIOS

(Ofertorio)

ROGAR POR SUS NECESIDADES

(Memento)

ADORAR

(Elevación)

PEDIR POR SUS DIFUNTOS

DAR GRACIAS

ENCOMENDARSE A LA VIRGEN

(Salve)

VENCEDORAS EN MADRID

Merecen la más cumplida enhorabuena el Grupo de jóvenes de Montuiri que el día 3 de este mes de Diciembre tomaron parte en Madrid en el concurso de Danzas y Bailes organizado por la Sección Femenina de Falange Española. Su intervención fué brillantísima mereciendo el primer premio en Danza antigua. Entre los bailes de nuestro repertorio de cosiers, escogieron los siguientes: La Gallina rossa, Obriumos y Els Mocadors que fueron tan bien interpretados que les valieron el primer premio. En días siguientes actuaron en varios locales de Madrid, cosechando copiosos aplausos. Regresaron a Mallorca el día 8 Fiestas de la Inmaculada por mar via Alicante-Ibiza-Palma. Acudieron al muelle a recibir las el Sr. Alcalde y una representación del Magnífico Ayuntamiento. Llegaron a Montuiri a las 10 de la mañana, al divisarse por la calle de G. Ruiz el coche, adornado con bandera española y

UN OBSEQUIO Y UN ENCARGO

Para obsequiar al Rdo. D. Antonio Lladó, hasta ahora celoso Vicario-cooperador de esta Parroquia se han recaudado 1549 ptas. que se han invertido en la compra de once tomos de Libros para predicación y un valioso reloj de pulsera marca Context. que serán el recuerdo que le ofrecen los feligreses de Montuiri, de su estancia entre nosotros.

Don Antonio nos encarga hagamos constar en público su agradecimiento, y se ofrece a todos en su nuevo destino en cuanto pueda servirnos — muchas gracias— BONA PAU que tan de cerca recibió los cuidados y esmero de don Antonio, al sentir su partida, pide al Señor nos mande a Montuiri, siempre sacerdotes muy celosos y sacrificados que trabajen mucho por el Reino de Dios.

falangista, la plaza se llenó de una multitud que les tributó entusiasta recibimiento. Iban vestidas de cosiers y acompañadas del auténtico «dimoni y fabiolé». Les esperaban, las Autoridades y el Rdo. Sr. Ecónomo y la banda Municipal. Bailaron en la plaza varias danzas y estaba en el ánimo de todos el recuerdo de nuestra fiesta patronal de verano, San Bartolomé, tan querida y añorada. Luego presentaron a la Virgen Inmaculada, Patrona de España un rico ramo de claveles.

Repetimos la enhorabuena a las actrices y al pueblo de Montuiri.

El grupo estaba constituido por:

Sta. Catalina Arbona Verger	dama
Sta. Francisca Xamena Miralles	cosier
Sta. Juana Xamena Miralles	«
Sta. Juana-Ana Amengual Garcías	«
Sta. Catalina Más Ribas	«
Sta. Margarita Mora Mayol	«
Sta. Catalina Mora Mayol	«
Sta. Francisca Verger Ferrer	«
D. Juan Grimalt Pocoví:	fabiolé
D. Rafael Martorell Gomila:	dimoni
Sta. Catalina Verger Ferrer:	Delegada local de Falange Femenina.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

durante el mes de noviembre

BAUTIZOS

Día 5.—Jaime Bauzá Cerdá, hijo de D. Antonio y de D.^a María.
Día 17.—Francisca Cerdá Mesquida, hija de D. Antonio y de D.^a Antonia.
Día 24.—Antonio Mayol Garou, hijo de don Gabriel y de D.^a Antonia.

MATRIMONIOS

Día 6.—D. Juan Mayol Verger con la Srta. María Verger Payeras
Día 7.—D. Ramón Gelabert Jaume con la Srta. Apolonia Payeras Miralles
Día 8.—D. Antonio Cerdá Ribas con la Srta. Juana Ana Manera Miralles
Día 21.—D. Gabriel Roca Verger con la Srta. María Roca Fullana.
Día 22.—Gabriel Miralles Ribas con la Srta. Francisca Pizá Arbona.

Tres Jóvenes de Montuiri ingresan en Noviciados

Día 1. Fiesta de todos los Santos. - Se nota un aumento de comuniones este día. A las 11, Tercia y Misa Mayor con sermón a cargo del Rdo. F. Grimalt, M. SS. CC. El coro Parroquial interpreta la Misa Te-Deum Laudamus de Perosi.

Por la tarde a la 5 se cantan en la Parroquia Maitines y Laudes de Difuntos. La Iglesia está llena de fieles que practican las estaciones del Jubileo. Al Cementerio asiste gran concurrencia que puede admirar la nueva iluminación de la Carretera que hoy inaugura el Ayuntamiento.

Día 2. Commemoración de las fieles Difuntos A las 6 empiezan las Misas y a las 8'30 oficio en sufragio de todos los Difuntos de Montuiri.

Día 2. Empieza en el Puig Sma. Tanda de Ejercicios Espirituales para juveniles. La dirige el Rdo. Sr. Ecónomo. La tanda termina el día 7 con mucho fruto: Han sido las ejercitantes Francisca Arbona, Antonia Arbona, Margarita Miralles, Ana Cerdá, María Carau, Margarita Ferrando, Francisca Mas, Margarita Pocoví, Catalina Miralles.

Día 11. En la Parroquia. Hora Apostólica por la paz del mundo y los Cristianos perseguidos de Hungría. En el Centro Reunión de formación para Mujeres de A. C.

Día 15. Hoy se han sorteado los premios de la Rifa Benéfica que tenía organizada la Parroquia.

Día 18. Ingresa en el noviciado de Religiosas Trinitarias la joven Coloma Carau Pocoví dando un gran ejemplo de sacrificio al dejar la comodidad de su hogar para seguir la llamada del Señor. Enhorabuena extensiva también a sus padres.

Día 19. Empiezan los Círculos de Estudio para las jóvenes de Acción Católica.

Día 20. En la Parroquia oficio de Requiem por los caídos por Dios y por España, después se depositan coronas ante la Cruz,

Día 21. Ingresa en el noviciado de Hermanitas de los Pobres de Barcelona la Sta. Sebastiana Sampol Cerdá, dejando el mundo para darse a Xto. y a los pobres que a El le representan. Enhorabuena y adelante con empeño e ilusión. Felicítamos también a sus padres por el honor de tener una hija religiosa.

Día 24. En el Puig se enciende gran «foguerò» por ser la víspera de la fiesta de Sta. Catalina.

Día 27. Fiesta de la Medalla Milagrosa en la capilla del Convento Misa a las 7'30 y por la noche Función Eucarística.

Día 30. Sale para Barcelona para entrar en el noviciado de Religiosas Concepcionistas la Sta. Juana Lladó Miralles, hasta ahora Delegada de Aspirantes de A. C. para consagrarse a Dios en la vida Religiosa y Misionera. Es la tercera de Montuiri que este mes se dá al Señor.

Felicítamos a ella y sus padres por la vocación a las Misiones entre infieles con que Dios ha querido premiarlos.

Día 30. Termina el mes de las almas, cuyo ejercicio se ha practicado cada día en la Parroquia en la Misa de 6'30.

FELICIDADES

La Parroquia desde estas columnas desea a todos felices Pascuas de Navidad y próspero Año Nuevo.